

Kinderlachen (2013)

Liebe DHC-Mitglieder,

schon vor Erscheinen des neuen Andvari möchte ich gerne diese Plattform nutzen, um euch mitzuteilen, was mit dem Erlös unserer großen Tombola passiert ist.



DHC spendet für den guten Zweck

Mitte August habe ich mich mit Marc Peine, dem Geschäftsführer von „KINDERLACHEN e.V. getroffen, um ihm den symbolischen Spendenscheck des DHC zu überreichen.

Die stolze Summe von € 1000,- war der Erlös unserer Tombola, die zu den Feierlichkeiten zum 20-jährigen Bestehen des DHC im letzten Jahr abgehalten wurde.

Wer dabei war, weiß daß wir uns über eine ansehnliche Menge, sehr guter und hochqualitativer Preise freuen durften und es ist sehr schön und sicher auch im Interesse aller Sponsoren zu sehen, daß es neben strahlenden Angler- nun auch ebensolche Kinderaugen geben wird, die sich dank dieser Aktion freuen dürfen.

„Kinderlachen e.V.“ unterstützt hilfsbedürftige Kinder und Einrichtungen und kann diese Mittel gut gebrauchen.

Der DHC möchte sich an dieser Stelle nochmal herzlich bei allen Sponsoren bedanken, die sich mit den hochwertigen Preisen an der Tombola beteiligt und diese Aktion so erst ermöglicht haben.

Uwe Pinnau